



05.05.2004 - 10:00 Uhr

Coca-Cola présente les porteurs de la Flamme et les coureurs accompagnateurs du Relais olympique à Lausanne, le 24 juin 2004

Lausanne (ots) -

Le 24 juin 2004, des ambassadeurs d'unité et d'inspiration porteront dans Lausanne la Flamme olympique dans le cadre du Relais olympique historique à travers tous les continents (présenté par Coca-Cola et Samsung). Les porteurs de la Flamme et les coureurs accompagnateurs sont originaires de 18 cantons différents et de toutes les zones linguistiques de Suisse

Coca-Cola et le Comité d'organisation de Lausanne ont maintenant communiqué les noms des porteurs de la Flamme de toute la Suisse qui, le 24 juin, porteront avec fierté la Flamme olympique dans Lausanne dans le cadre d'un Relais olympique absolument unique qui traversera tous les continents, sans exception. Les sélectionnés par Coca-Cola sont originaires de 18 cantons différents et des quatre zones linguistiques suisses. La plus jeune participante est une escrimeuse junior de 17 ans habitant Bienne et le plus âgé vient du Tessin. Avec ses 78 ans, il a déjà couru 200 marathons.

En puisant dans un nombre par bonheur très élevé de plus de 1200 candidatures pour le contingent de Coca-Cola pour le "Relais olympique de la Flamme pour Athènes 2004 (présenté par Coca-Cola et Samsung)" à Lausanne, Coca-Cola a aujourd'hui publié le cercle d'élite des porteurs de la Flamme qui ont été choisis au terme d'une vaste sélection, sachant que toutes les personnes habitant en Suisse pouvaient envoyer leur candidature.

Les porteurs de la Flamme qui ont été sélectionnés par Coca-Cola par le biais de partenariats avec les médias et de programmes pour les collaborateurs et clients, font partie du groupe de plus de 120 porteurs de la Flamme qui ont été choisis pour le Relais olympique à Lausanne et à Genève par Coca-Cola, par le comité organisateur des Jeux olympiques d'ATHENES 2004 (ATHOC) et par Samsung, co-présentateur du Relais olympique. Coca-Cola a pu sélectionner environ un tiers des participants. Tous les habitants de Suisse pouvaient se présenter. La qualité et la quantité des candidatures nous a tous surpris et souligné la fascination exercée par la Flamme olympique.

"Ce sera une expérience unique pour les porteurs de Flamme et coureurs accompagnateurs qui seront au coeur du premier Relais olympique autour du monde dans l'histoire de l'olympisme" a affirmé Jürg Dinner, directeur de la communication d'entreprise de Coca-Cola en Suisse, en ajoutant: "Tous les porteurs de Flamme et coureurs accompagnateurs pour le premier Relais olympique en Suisse depuis 56 ans sont des personnalités fortes et des ambassadeurs exceptionnels du mouvement olympique et de la Suisse".

Beat Schwerzmann (38), Aarau, médaille d'argent en aviron lors des Jeux Olympiques de Séoul en 1988: "Lorsque j'étais jeune, je rêvais de pouvoir participer à la plus grande fête du sport qui existe. En 1988, j'étais aux Jeux Olympiques de Séoul et j'ai remporté la médaille d'argent. J'ai vécu le "Esprit du Jeux Olympiques"! Un rêve merveilleux se réalisait! Depuis, mon souhait le plus cher est de transporter cet esprit des jeux dans le monde entier au moyen de la flamme, car la flamme incarne pour moi le symbole de la Loyauté."

Le Relais olympique passe par cinq continents et 27 pays

différents. Il aura lieu du 4 juin au 13 août 2004. Cet événement sera le premier Relais olympique qui englobera vraiment le monde entier - et un des symboles les plus passionnants du monde.

Le trajet du Relais olympique 2004 intègre toutes les villes qui ont déjà eu l'occasion d'accueillir les Jeux olympiques d'été ainsi que Pékin (qui accueillera les Jeux en 2008) ; Le Caire, Egypte ; la ville du Cap, Afrique du Sud ; Istanbul, Turquie ; Kiev, Ukraine ; Lausanne et Genève, Suisse ; New Delhi, Inde ; New York, USA ; Nicosie, Chypre ; Rio de Janeiro, Brésil et Sofia, Bulgarie. Le Relais olympique mènera pour la première fois le Relais olympique en Afrique et en Amérique du Sud et englobera les cinq régions de la terre qui sont symbolisées par les anneaux olympiques - Afrique, Amérique du Nord et du Sud, Asie, Europe et Océanie. Toute la population de Lausanne est invitée à venir admirer l'arrivée de la Flamme et son rayonnement pendant que les héros de Lausanne porteront la Flamme à travers toute la ville.

ATHOC estime que 10.000 porteurs de la Flamme prendront part au Relais olympique à travers le monde entier : 3.500 pour les trajets internationaux en dehors de la Grèce et 6.500 en Grèce même. Chacun des porteurs de la Flamme portera la Flamme sur une distance d'environ 300 à 500 mètres.

Coca-Cola en Suisse

Coca-Cola Beverages est le principal producteur de boissons sans alcool en Suisse. Depuis 1936, Coca-Cola est présent sur le marché suisse avec sa propre usine de production. Après l'introduction de Fanta (1965), de Sprite (1968) et de Kinley (1973), le lancement du Coca-Cola light en 1984 constitue une autre étape importante. En 1994, le lancement de Nestea marque l'arrivée dans le segment du thé froid, en 2001 celui de Minute Maid l'arrivée dans le segment des jus de fruits. En automne 2002, Coca-Cola reprend Valser Mineralquellen AG, qui produit l'eau minérale préférée des Suisses.

Indication: La liste des participants (avec adresse et âge) peut être commandée chez Coca Cola.

Contact:

Jürg Dinner
directeur de la communication
d'entreprise de la Coca-Cola AG
Tél. +41/1/835'94'87
Mobile +41/79/701'53'62
E-Mail: jdinner@eur.ko.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818/100474481> abgerufen werden.